



**Pendant que certains observateurs parlent de « pourrissement », Paul Atanga Nji lui évoque une situation «sous contrôle»**

Il l'a une fois de plus réitéré dimanche, alors qu'il était en visite de travail à Bamenda, la capitale régionale du Nord-Ouest, l'une des deux régions confrontée à une crise qui, depuis deux ans perdure

Pour le ministre camerounais de la Décentralisation, les sécessionnistes anglophones sont de plus en plus mis en déroute par les forces de défense et de sécurité.

Selon lui, la situation est pleinement sous « contrôle ». « Globalement, la situation est sous contrôle. La région est calme », a-t-il lancé. Et d'ajouter « le Chef de l'Etat m'a chargé de transmettre aux autorités administratives et aux forces de défense ses encouragements et ses félicitations pour le bon travail qu'ils font ».

Sur le plateau de la télévision nationale CRTV dans le cadre l'émission « Présidence Actu », le ministre Atanga Nji avait déjà réaffirmé sa fermeté vis-à-vis des séparatistes anglophones

«Nous avons des forces de défense et de sécurité qui prennent des mesures appropriées, neutralisent les terroristes et protègent les populations », avait-il indiqué

Nommés en début mars dernier à la suite d'un léger remaniement ministériel, Paul Atanga Nji est l'une des personnalités à qui l'on attribue le mérite d'avoir nié l'existence de la crise anglophone.

Bien que vomi dans sa Mezam natale, le ministre Atanga Nji à la responsabilité aujourd'hui de conduire dans le Nord-Ouest et Sud-ouest le comité Ad-Hoc en charge du plan d'urgence prescrit par le président de la République.